

## Barreda significó el papel que alcaldes y concejales han jugado para consolidar la democracia y la autonomía

ciudad, por lo que demandó la ayuda y colaboración de trabajadores, sindicatos, empresarios, Universidad de Castilla-La Mancha, movimiento asociativo y, de manera muy particular, a todas las personas que se han comprometido con los ayuntamientos, diputaciones y Gobierno de España. Por ello, insistió en la atención a "las necesidades de los alcaldes y alcaldesas, independientemente de la coloración política que tengan", significó José María Barreda, para quien es muy relevante el papel que alcaldes y concejales han jugado en España y en Castilla-La Mancha, pueblo a pueblo, para que el salto cualitativo de la democracia y la autonomía haya llegado a todas partes.

### Nuevo Gobierno regional

Desde que los integrantes del nuevo Gobierno de Castilla-La Mancha tomaron posesión de sus cargos el 2 de julio, José María Barreda preside un Ejecutivo paritario, tanto en las consejerías como en las dos vicepresidencias. El nuevo Gobierno presenta una importante innovación, ya que tiene una estructura diferente, con la creación de nuevas consejerías: Justicia y Protección Ciudadana, de cara a la asunción de esta competencia, y Turismo y Artesanía, para potenciar este sector cada vez más relevante en Castilla-La Mancha.

Los asuntos relacionados con el agua, un recurso trascendental para nuestra Región, quedan bajo la tutela de la denominada consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda.

El nuevo Gobierno regional está formado por doce consejerías y dos vicepresidencias.

Se han incorporado al nuevo Ejecutivo regional los siguientes consejeros: en la consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, hasta la actualidad director general de Infraestructuras del Ministerio de Defensa; en la consejería de Cultura, María Soledad Herrero Sainz-Rozas, diputada nacional por Guadalajara y concejal en el Ayuntamiento



El pasado 2 de julio, José María Barreda tomó posesión de su cargo como presidente de Castilla-La Mancha.

de esta ciudad; en la consejería de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez Fernández, que desde 2005 era vocal asesora del gabinete del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales; en la consejería de Administraciones Públicas, Sonia Lozano Sabroso, secretaria general técnica de la consejería de Vivienda y Urbanismo hasta que asumió su nuevo cargo; y en la recién creada consejería de Justicia y Protección ciudadana, Angelina Martínez Martínez, quien desde el pasado

mes de abril ostentaba la Jefatura de la Unidad de Violencia contra Mujeres de la Subdelegación del Gobierno en Albacete. Por otra parte, al frente de la nueva consejería de Turismo y Artesanía está Magdalena Valerio Cordero, consejera de Trabajo y Empleo en la anterior Legislatura.

Los consejeros que se mantienen del anterior Gobierno son José Valverde Serrano, consejero de Educación y Ciencia; Roberto Sabrido Bermúdez, consejero de Sanidad;

Tomás Mañas González, consejero de Bienestar Social; Mercedes Gómez Rodríguez, consejera de Agricultura; José Manuel Díaz Salazar, consejero de Industria y Sociedad de la Información; José Luis Martínez Guíjarro, consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural; y María Luisa Araújo, consejera de Economía y Hacienda, responsabilidad que comparte con la Vicepresidencia Segunda, reforzándose así el área económica. También ha renovado su compromiso

José María Barreda y Francisco Pardo acompañaron a Manuel Pérez Castell en su camino a la alcaldía de Albacete. →

